

Ressort: Gesundheit

Kassen fordern Regeln für Medikamentenrückruf

Berlin, 26.10.2018, 01:00 Uhr

GDN - Die Krankenkassen haben Bundesgesundheitsminister Jens Spahn (CDU) aufgefordert, den Rückruf von fehlerhaften Medikamenten besser zu regeln. Es bestehe "gesetzgeberischer Handlungsbedarf", schreibt der Vizechef des Spitzenverbands der gesetzlichen Kassen (GKV), Johann-Magnus von Stackelberg, in einem Brief an den Minister, über den die Zeitungen der Funke-Mediengruppe (Freitagsausgaben) berichten.

Konkret verlangten die Kassen, dass Patienten besser informiert werden, in der Apotheke problemlos ein anderes Arzneimittel bekommen und die Kosten für den Rückruf von den Herstellern getragen werden, berichten die Zeitungen weiter. Anlass für die Forderung ist der in diesem Sommer zurückgerufene Wirkstoff Valsartan, der in blutdrucksenkenden Medikamenten enthalten ist. Bei der Herstellung in China hatte es Verunreinigungen mit einem vermutlich krebserregenden Stoff gegeben. Zehntausende von Patienten in Deutschland waren betroffen.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-114142/kassen-fordern-regeln-fuer-medikamentenrueckruf.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com